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 Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 270/2021
 

Requer estudo técnico para viabilizar 
a inclusão de um estacionamento 
privativo para que os servidores do 
pronto socorro do Hospital Dr. 
Afonso Ramos, Jardim Esmeralda, 
neste município,  possam estacionar 
seus veículos em horário de 
trabalho.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

Considerando que servidores do pronto socorro do 
hospital Dr. Afonso Ramos procuraram esta vereadora no intuito de viabilizar 
com a Poder Público um estudo técnico e consequente providência para 
inclusão de estacionamento privativo para seus veículos enquanto trabalham 
na unidade, REQUER que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1) Antes da reforma do pronto socorro, enquanto se encontravam em plantão, 
os servidores guardaram seus veículos em estacionamento privativo, 
porém, depois da obra, os mesmos têm que deixar seus carros/motos nos 
arredores da unidade. Por qual motivo o estacionamento privativo para os 
servidores foi retirado?

2) Já existe alguma providencia sendo tomada pelo Poder Público municipal 
no sentido de sanar a questão e proporcionar aos servidores um 
estacionamento privativo?

3) Em caso positivo, como andam estas tratativas/providências?

4) Em caso negativo, qual a justificativa e alternativa para que a questão seja 
resolvida?
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5) Mais esclarecimentos que julgar pertinentes ao tema.

Justificativa

O objetivo do presente requerimento é a tentativa de promover a 
segurança e maior comodidade dos servidores do pronto socorro do hospital 
Dr. Afonso Ramos, tendo em vista que foram registrados furtos de vários 
veículos nos arredores do pronto socorro, sendo de total necessidade a 
inclusão de um estacionamento privativo para que estes servidores possam 
trabalhar sem se preocupar com a possibilidade de seus carros e motos serem 
furtados.

                             Assim, esta Vereadora conta com a pronta aprovação à 
unanimidade dos Nobres Pares.

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 29 de março de 2021.

 
Esther Moraes

-vereadora-


